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えびの市教育委員会 

平成２８年度 第１０回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成29年1月5日 木曜日 午後1時30分 から 午後2時38分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

御手洗 美恵子 委員  宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  東蕨 安美 委員     

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 中満 敦雄  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 盛満 政仁 

    

6. 議 題  平成28年度第9回教育委員会会議録の承認について 

教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 
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 （開会 午後1時30分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成28年度第10回定例会を始めます。 

会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の規定により、

会議録署名委員を、松元 國治 委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（第9回 教育委員会会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、何かございませんでしょうか。 

 

 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたらどうぞ。 

 

出席委員 

 

ありません 

 

萩原和範教

育長 

 

今回は、審議案件等はありません。続いて、事務局からの報告があればお願いします。まず、

給食センターからお願いします。 

中満敦雄学

校給食セン

ター所長 

 

給食を明日 6 日から再開します。今日と昨日、機械器具等の点検を行っています。昨年、1

月 25日に氷点下 12度を記録した大寒波がきて、2日間機械が使えない状況となり、その間

非常食と献立の変更で対応しましたが、その経緯について、調理員、配送員に説明をしまし

て、今月、来月に同じような状況も考えられますので、そのときには臨機応変に対応しても

らうようお願いしたところです。 
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領家修司社

会教育課長 

 

報告させていただきます。1点目は、3回目となりました大相撲武蔵川部屋の合宿について、

教育委員会のほうで総括と報告をお願いしますとのことでしたので、報告いたします。実績

報告について、開催が8月17日から22日まででしたが、台風の影響で23日までとなりまし

た。参加者については、当初22人でしたが、力士のけがにより最終的に16人になったとこ

ろです。内容は17日に歓迎会、18日のちゃんこ振る舞い、市長表敬訪問、19日に駐屯地、

丸正フーズ、20日えびの第一クリニック、グリーンパークえびの、ほうようの各施設訪問、

21日に道の駅交流イベントで赤ちゃん土俵入り等を行いました。続いて、収支決算ですが、

市の補助が収入として当初約 2,200,000円でしたが、力士が多く入ったということで、補正

をして、2,932,000 円にしまして、最終的に予算が 2,984,006 円になりました。支出につい

ては、2,275,311円の決算額となりまして、その差額708,695円を市に返したということで、

実質 2,280,000円程度で済んだということになりました。それから、合宿についての反省点

ですが、社会教育課、合宿実行委員会、スポーツ推進審議会、市民モニター等から意見をい

ただきまとめたものを資料でお配りしておりますので、後ほど見ていただければと思います。

総括としては、今後も継続して実施していくべき事業だとの意見を多くいただきました。費

用については市民に理解してもらえる金額の範囲内であるという意見が多かったところで

す。また、合宿を知らなかったという回答が散見されましたので、今後、ＰＲにさらに力を

入れていこうと考えております。施設訪問について、公募をして歓迎の機運の高いところに

いくようにすればどうかとの意見がありました。また、この相撲合宿だけではなくて、もっ

と相撲場を多く利用してもらうために、高校の合宿誘致のＰＲもしてほしいとの意見があっ

たところです。これらを踏まえまして、次回の合宿に繋げていきたいと考えています。 

 

萩原和範教

育長 

では、この相撲合宿の総括について報告がありましたが、非常に効果的であるとの意見が多

かったようです。委員から何かありませんか。 

 

松元國治委

員 

 

この相撲場は、日常はどの程度の利用があるのでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

相撲協会の方が、週1回程度は利用されているようです。 

松元國治委

員 

高校の合宿をしてもらったらといういい意見がでておりますが、せっかくいい場所があるの

で、ＰＲしたらもっと、利用が増えるのはないでしょうか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

観光商工課の方に合宿補助金の制度がありますので、それを含めてＰＲできたらと考えてい

ます。 

萩原和範教

育長 

相撲場には、冷暖房はありましたか。 
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領家修司社

会教育課長 

 

冷暖房はなかったと思います。 

松元國治委

員 

 

武蔵川部屋の親方からは、今後も続けてもらいたいという声があったのでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。そういうお話を聞いております。 

萩原和範教

育長 

 

シャワーの問題がありましたが、どうなりましたか。 

領家修司社

会教育課長 

 

シャワーについては、今回と同じで学校のプール横のものを使わせてもらえればいいという

ことでした。 

萩原和範教

育長 

 

施設訪問についてですが、京町温泉や道の駅などには、せっかく武蔵川部屋の力士がくるわ

けなので、施設側に大いにＰＲに使ってほしいと思いました。 

領家修司社

会教育課長 

 

2 点目ですが、前回の教育委員会で話しにあがりましたインターハイの会場について、えび

のでは厳しく、都城の 1箇所での開催になるとの話でありましたが、その後に動きがありま

して、元のとおりえびのでも分散開催する方向になったとの報告がありました。今月末に最

終決定だそうです。 

 

松元國治委

員 

 

それに伴う、予算は必要になるのでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

31年度開催になりますので、29年度は先進地視察を予定しております。会場は真幸アリーナ

になりますが、空調設備をつけてほしいとの要望がきております。観客席は既存のものでい

いとのことです。これらは31年度予算になります。 

 

松元國治委

員 

 

真幸アリーナを使う際に問題になりそうなのは、駐車場くらいでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

都城との分散開催ですので、何校程度来るかにもよるかと思います。 

萩原和範教

育長 

真幸アリーナの施設整備については、今、玄関のところが経年劣化で修繕が必要になってい

ます。 
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領家修司社

会教育課長 

 

それにつきましては、29年度予算で対応を考えています。開催時の空調はリースでの対応を

考えています。 

松元國治委

員 

 

いずれにせよ、将来を見据えた改修をしていただければいいと思います。 

領家修司社

会教育課長 

 

3 点目でありますが、国指定の天然記念物であります、薩摩鶏を東内竪の武田さんという方

が飼育管理をされていますが、12月 27日と 1月 2日にそれぞれメス 1羽ずつ、計 2羽です

が、おそらく小動物に襲われて2羽死んだとのことです。現在オス4羽メス2羽計6羽とな

っているところです。今後襲われる可能性があるオス 4羽について、緊急避難的に玄関に簡

易のゲージを置いて保護している状況です。所有者の武田さんによると今後強固な小屋に建

替えたいということで、大工に今日相談するとの話を聞いております。国の指定であります

が、国の方では、200万円以上で、半額を補助する制度がありますが、200万以上のものとな

りますので厳しいところがあります。教育委員会としましては、貴重なものでもありますの

で、何か支援ができないかと検討しているところです。 

 

松元國治委

員 

 

飼育数を増やすことは難しいのでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

なかなか難しいようです。 

萩原和範教

育長 

 

この方は、28年度の市民表彰を受けられた方でもあります。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

学校教育課から、連絡をさせていただきます。平成 29 年度市常勤講師採用に伴う面接を 19

日から21日まで行います。2月9日に新教育委員の辞令交付式が午前9時から市長応接室で

行われます。教育長、学校教育課長が出席となっております。続いて9時30分より第11回

の教育委員会定例会を開催します。さらに、午後に西諸市町教育委員会連合協議会後期研修

会と懇親会をえびの市で開催となっております。 

 

松元國治委

員 

今後、参考程度でお願いしたいのは、市内の自衛隊の施設に関心がある委員がいらっしゃる

のではと思います。ＶＬＦや演習場、駐屯地などです。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

次回えびの市で開催するときは、参考にさせていただきます。続いて、感謝のつどいが 2月

17日に開催予定です。場所は未定です。 
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盛満政仁学

校教育課主

幹 

2月 15日の平成 28年度えびの市教育論文表彰式及び一貫教育報告会、講演会について、学

校の方から、会場移動に余裕がないため開始時間を少し遅らせてほしいという要望があり、

前年度より時間を20分短縮して開催したいと考えています。 

 

出席委員 余裕をもってした方がいいので、これでよいと思います。 

盛満政仁学

校教育課主

幹 

 

市常勤講師の採用申し込みですが、今日時点で 23 名の申し込みがきております。昨年度は

38 名の申し込みがありましたが、最終的に 30名程度かと思われます。それによって、日程

が2日間か3日間になろうかと考えております。固まりましたらお知らせします。冬休み中

の児童生徒に関する報告はありません。続いて、来年度の9月の運動会の日程に関してです

が、同月に市長選、市議会議員選挙が考えられるため開催日の設定が難しくなっています。

従って、現在5月開催も視野に入れるよう、校長会に相談をしているところです。 

 

松元國治委

員 

来年度は、選挙があるということですので、事務局では、早めに日程調整をして、行事の開

催に支障がないようにお願いします。 

 

萩原和範教

育長 

それでは、以上で えびの市教育委員会 平成28年度 第10回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後2時38分） 

 


